
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence n703

Prix 333 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  libération  :  dans  une  résidence  très  bien  tenue,  joli  2  pièces  avec  petite

terrasse  au  calme.  Composé  d'une  entré,  beau  séjour  avec  cuisine  américaine

aménagé  et  équipé  donnant  sur  une  petite  terrasse  au  calme  Côté  ouest,  belle

chambre avec placard, nombreux rangements, salle d'eau avec wc. Appartement

entièrement rénové avec beaucoup de goût. Très lumineux et ensoleillé, bénéficiant

d'une  exposition  ouest  avec  vue  Dégagé.  Climatisation  et  doubles  vitrages.  Une

cave complète ce bien. À proximité de tous les commerces, tramway et à deux pas

de la gare du sud. Contactez notre agence ...

Nice - liberation: in a very well-kept residence, pretty 2 room apartment with small

quiet  terrace.  Composed  of  an  entrance,  beautiful  living  room  with  fitted  and

equipped open-plan kitchen opening onto a  small  quiet  terrace on the west  side,

beautiful  bedroom  with  cupboard,  plenty  of  storage  space,  bathroom  with  wc.

Apartment completely renovated with great taste. Very bright and sunny, benefiting

from a west exposure with open views. Air conditioning and double glazing. A cellar

completes this property. Close to all shops, tramway and a stone's throw from gare

du sud. Contact our real ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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